

Fahrradtrial-Lehrgang in Großheubach

am 25. und 26. April 2015

Auch in diesem Jahr fanden sich die Fahrradtrialer des MSC zur Saisonvorbereitung auf dem Gelände des MSC Großheubach ein. Durch die Aufteilung in mehrere kleine Gruppen und den turnusmäßigen Wechsel konnten sich die Teilnehmer vielfältige Kenntnisse aneignen. Die nähere Umgebung erkundeten derweil einige der mitgereisten Väter auf ihren MTBs.

Um das Gemeinschaftsgefühl zu intensivieren fand man sich am Abend im Braustüble der Brauerei Faust zum Abendessen ein. Von hier aus war es dann nur noch ein kurzer Weg zum Nachtquartier in das Rheinheßisches Schullandheim Miltenberg/Main.

Auch sonntags waren wieder einige MTBler auf einer Rundtour unterwegs, währenddessen die Trialer sich wieder in Kleintrainingsgruppen aufgeteilt dem Gelände des MSC Großheubach widmeten. Der zweite Trainingstag wurde mit dem obligatorischen Gruppenfoto beendet.

Ein Dank an dieser Stelle an Alex für die Organisation und an alle, die zur gelungenen Veranstaltung beigetragen haben.

